



Festival de la BD en chansons

publié le 25/01/2019 - mis à jour le 28/01/2019

Jeudi 24 janvier, l'Ensemble Not'illus s'est produit sur la scène du théâtre à l'occasion de la cérémonie des Prix Jeunesses de la BD. Un succès mérité pour cette interprétation énergique de la chanson de Brigitte intitulée "Battez-vous".

Dimanche 27, collégiens et lycéens se sont retrouvés le temps de trois chansons aux Chais Magélis.

Un grand bravo aux interprètes et merci aux organisateurs de nous avoir permis de profiter de cette expérience unique.

[En images...](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.